

## **Pangandaran Gaet 2 Penghargaan BKN AWARD Peringkat II dan III**

**Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Oct 19, 2021 - 11:02



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pemerintah kabupaten pangandaran, secara nasional meraih Piagam Penghargaan BKN Award 2021 Pemerintah Kabupaten Tipe C Peringkat II dan III," kata Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata, sesuai acara penyerahan piagam, bertempat di ruang tamu setda pangandaran, selasa 19/10/2021.

Acara penyerahan piagam dihadiri Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin

Indrawan, Sekda, Asisten 1, kadis Bkpsdm beserta Sekdis dan Jajaran BKN Regional Wilayah 3 Jawa barat.

Dikatakan jeje bahwa, Kabupaten Pangandaran adalah sebuah kabupaten baru yang lahir 9 tahun lalu, notabene memiliki perangkat pemerintahan baru termasuk bupati baru, dimana kondisinya masih dalam tahapan transisi, juga dalam menata dan mengelola pemerintahan hanya memiliki standard pekerjaan yang hanya untuk kepentingan melayani masyarakat saja.

Dengan mendapatkannya dua penghargaan dari Badan Kepegawaian Negara (BKN Award), memang itu merupakan kebanggaan tersendiri, ya, karena itu adalah salah satu capaian bagus kita dalam melaksanakan pelayanan kepada masyarakat, sehingga kedepannya kita dituntut untuk bekerja lebih baik dan profesional," kata jeje.

Menurutnya, dengan diraihnya penghargaan dua katagori tingkat nasional ini, itu kan salah satu ukuran bahwa kinerja kita itu bagus, tapi ini harus dijadikan bahan motivasi sehingga kedepannya kita bisa lebih baik lagi dalam pelayanan kepada masyarakat," kata jeje.

Juga kami sampaikan terima kasih pada teman-teman telah mampu memberikan yang terbaik bagi Pangandaran." kedepannya, ini akan lebih memudahkan kita dalam melaksanakan rotasi kepemimpinan, keberhasilan ini kan atas bagusnya kinerja teman-teman, ya termasuk keberhasilan dalam penanganan Covid-19 menjadi level 1. Itu semua berkat kebersamaan dan kerja keras rekan-rekan ASN.

Kedepannya kita tetap harus lebih baik lagi dalam bekerja dan tetap sesuai dengan tupoksinya masing-masing," kata jeje.



Sementara, Kepala Kantor Regional 3 Badan Kepegawaian Negara Wilayah Jawa barat, Tauchid Djatmiko mengatakan bahwa, penyerahan piagam ini adalah salah satu bentuk penghargaan bagi Aparatur Sipil Negara atas management dan kinerja yang dilakukan oleh setiap instansi baik di pusat maupun di daerah.

Selanjutnya beberapa kategori penilaiannya yang dilakukan BKN yaitu dimulai dari awal penyusunan kebutuhan pegawai sampai dengan proses pemberhentian dan juga proses pensiun.

Penilaian dilakukan secara Nasional dan bertahap, dimulai dari team penilai Kantor Regional BKN Wilayah Jabar Banten, lalu hasil nominasi dikirimkan ke pusat untuk dilakukan penilaian secara Nasional, yang hasilnya Kabupaten Pangandaran menjadi Juara Nasional kategori penilaian kompetensi peringkat ke-3 dan kategori Penguatan Pengawasan Pengendalian Penyelenggaraan Management Aparatur Sipil Negara Peringkat Ke-2 dan semuanya tingkat nasional," papar Djatmiko.

Diharapkan dengan adanya penilaian yang dilakukan BKN ini menjadi reward atas penyelenggaraan kinerjanya dan semoga bisa menjadi motivasi bagi BKPSDM pangandaran untuk lebih meningkatkan kinerja, selain itu semoga bisa lebih memberikan suport pada Kabupaten dan Kota lainnya, dalam meningkatkan mutu kinerjanya.

Pangandaran adalah salah satu kabupaten yang berada di provinsi Jawa Barat, telah mampu menggondol juara tingkat nasional dari 2 kategori sekaligus.

Pemerintah kabupaten pangandaran telah mampu menjalankan management kinerjanya, juga mampu melakukan penilaian pada setiap aparatur sipil negara,

sampai uji kompetensi, sehingga dalam penempatan pegawai dilakukannya dengan secara optimal,” sebutnya. (Anton AS)